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CRÓNICA

Concejo Municipal aprueba la adquisición de 4.000 cajas de 
alimentos para las personas más vulnerables de Copiapó

Municipio aborda disminución de 
microbasurales con plan de limpieza 
en Paipote

E n la última sesión extraordinaria del Conce-
jo Municipal se aprobó la adquisición de 4 
mil cajas de alimentos para las personas más 
vulnerables de Copiapó. Esta asignación se 

entrega a adultos mayores, personas con discapacidad y 
familias de escasos recursos a través de la Dirección de 
Desarrollo Comunitario (DIDECO).

El alcalde de Copiapó (S), César Araya, indicó que 
“hemos querido dar un salto significativo en la cali-
dad de los productos con una caja que bordea los 47 
mil pesos versus los 17 mil pesos que costaba la ante-
rior. Nuestro alcalde, Maglio Cicardini Neyra, nos ha 
pedido poner en el centro de la gestión a las personas”.

En el marco de la ayuda social entregada por la Ilus-

tre Municipalidad de Copiapó a la ciudadanía de los es-
tratos más vulnerables, el nuevo contrato de las cajas de 
alimentos se extenderá hasta diciembre de 2025. La me-
dida busca entregar un total de 36 mil cajas de merca-
dería de aquí a final de año.

La caja está compuesta de dos aceites, dos paquetes fi-
deos espagueti, dos paquetes fideos espiral, cuatro sal-
sas de tomate, dos paquetes de azúcar, una harina, dos 
tarros de jurel, dos tarros de atún, dos sales, dos cajas de 
té, dos arroces, una mermelada y una galleta de soda.

El concejal Pedro Bedoya agradeció al municipio por 

“ la concreción final de las cuatro mil cajas de ali-
mentos para los conciudadanos de escasos recur-

sos y en situación económica deplorable”.

Por su parte, el concejal Juan Pablo Rico también 
votó a favor de la medida por la necesidad social de la 
comuna, pero aportó que en los próximos años se po-
dría considerar 

“ la entrega de GIFT card para que las personas 
puedan elegir sus alimentos e incorporar frutas y 

verduras a la canasta de alimentos”.

A raíz de una reunión solicitada 
por la Junta de Vecinos Villa Es-
tación, la Municipalidad de Co-
piapó se trasladó hasta Paipote 

para constatar en terreno el estado de los mi-
crobasurales que han generado problemas en 
el sector. Durante la visita, se acordó realizar 
una limpieza urgente de los sitios eriazos y se 
evaluó la posibilidad de habilitar espacios para 
la realización de talleres comunitarios.

En este contexto, el alcalde (s) de la comuna, 
César Araya, señaló 

“ tuvimos una provechosa jornada de tra-
bajo en Paipote, donde pudimos cono-

cer de cerca la realidad que viven sus vecinos. 
Esta visita responde a los lineamientos entre-
gados por el alcalde Maglio Cicardini y a la so-
licitud de la comunidad, que por años se ha 
sentido abandonada. Este es un problema que 
requiere toda nuestra atención y una acción 
rápida. Permitir que la basura se acumule sin 
control solo empeora la calidad de vida de las 
familias del sector”.

Como parte del recorrido, el equipo muni-
cipal también evaluó la posibilidad de apoyar 
la ampliación de la actual sede vecinal, que ha 
quedado pequeña frente al número de activi-
dades que allí se realizan, muchas de ellas diri-
gidas a vecinos de distintos sectores. Para ello, 
se comprometió el respaldo técnico del equi-
po de la Secretaría Comunal de Planificación 
(SECPLAC), con el fin de diseñar un proyecto 
que permita fortalecer la infraestructura co-
munitaria.

La presidenta de la Junta de Vecinos Villa 

Estación Paipote, Isabel Neira, agradeció la 
pronta respuesta del municipio y valoró la dis-
posición para trabajar de manera conjunta en 
soluciones concretas. 

“Me gustó el compromiso que mostraron 
con nosotros. Ese mismo día también 

arreglaron la luminaria que estaba fallando en 
la plazoleta del sector. Estoy muy contenta por-
que no se demoraron en responder a nuestra 
carta ni en venir a terreno. También asistió la 
persona encargada de la Dirección de Opera-
ciones, se generaron buenas conexiones para 
seguir trabajando en conjunto”, destacó.

“Ahora no nos sentimos abandonados. Al 
menos yo, como representante de la or-

ganización, siento que la municipalidad por fin 
está cumpliendo con nosotros. Han respondi-
do a todo lo que hemos solicitado para nuestra 
organización y nuestro sector”, agregó la diri-
genta.

Desde el municipio anunciaron que se dará 
prioridad a las labores de limpieza y control de 
plagas, mientras se evalúan intervenciones de 
mediano plazo orientadas a mejorar la calidad 
de vida de los vecinos de Paipote.

La medida busca mejorar la calidad y cobertura de esta asignación que fue criticada por la 
comunidad en años anteriores.

El recorrido, además, contempló la visita al Centro Comunitario 
Paipote y al Centro de Servicios.
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